



La Universidad de Oviedo obtiene más de 2 millones de euros en el Programa I+D+i Excelencia

- Las 21 investigaciones financiadas en la convocatoria de 2013 abarcan todas las ramas de conocimiento

Oviedo, 20 de noviembre de 2014. El Ministerio de Economía y Competitividad ha concedido 2.065.204 euros a 21 de los proyectos presentados por investigadores de la Universidad de Oviedo al Programa Estatal de Fomento de la Investigación Científica y Técnica de Excelencia en su convocatoria de 2013. Esa cantidad cubre el 52,9 por ciento del global de fondos solicitado por los grupos de investigación.

Las 21 investigaciones financiadas abarcan todas las ramas de conocimiento y tocan áreas tan diferentes como la filología clásica, la informática, la psicología o la química orgánica e inorgánica.

El Programa Estatal de Fomento de la Investigación Científica y Técnica de Excelencia está enfocado a incentivar la generación de conocimientos científicos y tecnológicos, sin orientación temática previamente definida, e incluyendo la generación de conocimiento y el desarrollo de tecnologías emergentes. Pretenden contribuir a la consolidación de equipos de investigación y apoyar líneas de investigación propias, innovadoras y prometedoras desarrolladas por jóvenes investigadores que se incorporan al sistema de I+D+I.

La citada convocatoria nacional acaba de resolverse y marca como fecha de inicio de los proyectos el 1 de enero de este año 2014, la mayoría de los trabajos financiados en la Universidad de Oviedo culminarán en diciembre de 2016, aunque algunos se extenderán hasta 2017.